



PRÉSTIGIA

7 Pièces

290 m<sup>2</sup>

Réf. 84078424

2 080 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

à quelques encablures du pittoresque village de Valbonne, au calme absolu, bénéficiant d'une vue dégagée sur les collines environnantes, exposée plein sud, lumineuse et luxueuse bastide de 2014, conçue, pensée, dessinée et dont la construction a été supervisée par le célèbre architecte SANSOE. D'une superficie habitable d'environ 290M2, de type 4 chambres - 3 salles de bains (possibilité d'ajout d'une 5ème chambre en suite), la propriété est édifée sur un terrain luxueusement complanté (nombreux oliviers centenaires) de 6813 M2 avec piscine au sel d'une dimension de 10M X5M. De plain pied, ...

Just a stone's throw from the picturesque village of Valbonne, in absolute peace and quiet, with unobstructed views of the surrounding hills, facing south, e plein sud, luminous and luxurious bastide built in 2014, conceived, designed and supervised by the famous architect SANSOE. With a living area of approx. 290M2, this 4-bedroom, 3-bathroom property (with the possibility of adding a 5th bedroom en suite) is set in luxuriously landscaped grounds (with century-old olive trees) of 6813 M2 with a 10M X 5M saltwater swimming pool. On one level, double living/dining room, independent kitchen with ...

## **PRESTIGIA 360**

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

